

南三陸ホテル観洋主催 第31回クリスマスカラオケ大会

12月23日、「第31回クリスマスカラオケ大会」が開催されました。震災で開催が危ぶまれましたが、皆様の支援のおかげもあり、異例の「入場無料」で開催することが出来ました。今回は20組21名の方が自慢の歌声を披露。優勝は気仙沼市からお越しの佐藤登志様でした。他の大会でも優勝経験のある佐藤さんは福浦隆之さんの「麦」で会場に来たお客様を魅了しました。



また、ショータイムではよさこいチームの華幻の皆様と蒼天爛華の皆様が素晴らしい踊りを、そして辰巳幸次郎様が会場を回ってお客様と触れ合いながら歌を披露してくださいました。最後に行われた、おせち料理など豪華景品が当たるお楽しみ抽選会も各地からの支援で盛り上がり、大盛況のうちに終わりました。

OGA for AID コミュニティセンターOPEN

ボランティア団体の「OGA for AID」さんが海フードBBQの地下の空きスペースを改築して『コミュニティセンター』を作りました♪ 近日中にオープン予定です。

- 英会話教室も開催●
- 英語の先生を週に3回講師として招いて、英会話スクールを開催してくれます。
- そのほか、リラックスできる楽しみ満載♪
- ★隣の会場ではそろばん教室も1月5日より行なっています。
- 生徒さんには有段者の方もいらっしゃるそうですよ。
- 南三陸の住民の方にまた1つ憩いの場ができましたね。



今月の 託児所マリンパル

マリンパルにサンタがやってきた！！

マリンパルお遊戯会 12/21



子ども達の元気なお遊戯に会場も沸き立ちました。今回はサプライズ企画として、いるか組のめぐみ先生のお友達で3・11役場の庁舎で最後まで頑張っていた佐藤よしおさん作詞作曲による「おすばでサンバ」を全員で踊りました。にぎやかで楽しい笑い声がきくと天国まで聞こえたことでしょう。「祈り」がテーマの今回のお遊戯会、ここまでこれた、と涙する場面もあり、様々な想いの素敵な会となりました。

良い子にしていたマリンキッズにフィンランドから本物のサンタクロース様がいらして下さいました！子ども達はもちろん、大人も大興奮の時間でした。サンタさん、とってもとってもお歌が上手で日本語もとても上手でした。仙台の光のページェントで定禅寺通りのサンタクロースパレードの先頭を切ったサンタさんだったのです。サンタさん、ありがとう！



ボランティアイベントレポート

阪急交通社 クリスマスパティー

12月3日、旅行会社の阪急交通社様が当館でクリスマスパーティを開かれました。会場には大きな大きなクリスマスツリーが置かれ、真っ赤なTシャツを着たたくさんの阪急交通社様のスタッフの皆さんがサービスを行いました。様々な種類のゲーム大会で子供たちは夢中！ステージでは音楽ライブも行なわれました。



お待ちかねのランチタイムにはクリスマス仕様のお食事をご用意。わいわい楽しい時間となりました。最後に世界各国からのプレゼントが配られ、大満足のクリスマスパーティでした。

ピンクリボンでつなぐ絆プロジェクトin南三陸
11月26日、乳がん検診を受けましょう！というPRイベントがありました。ドクターによる乳がんセミナーをはじめ、健康支援や美容セミナーなど女性に嬉しい企画が盛りだくさん。

スペシャル講演会は俳優の小西博之さんによる「生きている喜び～末期ガンからの生還～」というテーマでお話いただきました。また、主催された認定NPO法人乳房健康研究会様から南三陸町へ来年度分の助成金を南三陸町へいただきました。最後に全国のピンクリボン団体から東北地域の全女性へのメッセージパネルを東



北地域の女性代表として当館の女将が受け取りました。

メッセージパネルはフロント前に展示してあります。

振袖を着て記念写真を撮ろう！

みゆきプロジェクト様より振袖を着て、記念写真を撮っていただくイベントが無料で支援されました。



新潟から届いた振袖数十着の中から丁寧にアドバイスをいただき選んだ着物をプロのメイクアップや着付、カメラマンと通常だと大変高額になる支援を無料で行っていただきました。今年成人を迎えた方だけでなく19歳～25歳の女性が対象で参加された皆様は晴れやかな笑顔でとてもキレイでしたよ。

11/26は南三陸ホテル観洋
11/27は気仙沼プラザホテル
で開催 大好評でした



イケメン'ズライブin南三陸&イケメン'ズと一緒に餅つき大会

1月9日 14:00スタート

『イケメン'ズライブ』

ライブは、『CMのあの曲』を含めた、6～7曲演奏して頂きました♪

「忘れない～、いつまでも～、キミの笑顔を～」というCMで唄っている曲です！

会場はとっても、大盛り上がり♪

15:00スタート

『イケメン'ズと一緒に餅つき大会』

会場は予想以上の超満員！！

とっても楽しく、みんなで餅つきしました～



あたたかいご支援 ありがとうございます♪